

La parole est aux associations

UNC AFN

L'UNC AFN de Pouligny Notre Dame a été créée en janvier 1970 et a reçu son drapeau le 18 juillet 1971 au cours d'une cérémonie à laquelle participaient de nombreuses personnalités civiles et militaires dont notamment M. Pellerin, sous-préfet de La Châtre, et M. Tissandier député maire de La Châtre.

La section accueille tous les anciens militaires du contingent qui ont fait tout ou partie de leur service militaire en Algérie. Elle se fait aussi un devoir d'accueillir les Soldats de France. Les veuves de nos anciens disparus en Algérie ou depuis leur retour en France ne sont pas oubliées et sont invitées également à nous rejoindre ; elles sont toujours chaleureusement accueillies.

Cette année, l'appel du Général de Gaulle a été fêté à Pouligny Notre Dame à la demande d'un résistant de la commune, Mr NICOLAS Georges.

Des thés dansants sont organisés chaque année en mai et le 11 novembre. Le 8 mai et le 11 novembre un repas amical nous réunit tous autour d'une table pour entretenir nos liens d'amitié et de solidarité. C'est aussi l'occasion d'évoquer le passé et de préparer l'avenir.

En début d'année, l'Assemblée Générale nous réunit tous pour faire le bilan de l'année écoulée et pour arrêter les dates des futures réunions et manifestations (thé dansant...).

Au niveau du département, chaque année, une section organise le congrès départemental et de même au niveau national.

Les congrès permettent à la grande famille des anciens combattants de se retrouver pour notamment passer en revue l'actualité nous concernant, discuter des mesures à prendre au niveau départemental et national et suivre la vie des sections.

Le Président

Serge Boury